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REUNION DE CONSEIL DU 15 Octobre 2021 

 

L’an deux mil vingt et un le quinze octobre à 18h00 le Conseil Municipal s’est réuni, en séance 
ordinaire sous la présidence de Philippe MENNEGUERRE, le Maire. 

Etaient Présents : MM Philippe MENNEGUERRE, Michel VIIGNERON, Mme Line DUSSAULD, MM 
Serge NICOU, Jean-Pierre VIAUD, Bernard GAILLARD, Cédric TEXIER Mme Maria TEN BRUMMELHUIS. 

Absent excusé : M. Yannick GARDRAT 

Absent : M. Sébastien NAISSANT, Mme Lucie DODIN 

Secrétaire de séance : Mme Line DUSSAULD 

Ordre du Jour : 

1) Agent recenseur, 
2) Changement de Grade ANTOINE, 
3) Salle des Fêtes : 

a. Sortie de secours 
b. Ombrière parking SDF 

4) Questions Diverses. 
a. Aération Chaufferie 
b. Porte d’entrée de la Mairie 
c. Pigeon à l’Eglise 
d. DECI 
e. Surpopulation de chat 

 
1 – Agent recenseur 

Suite a l’annonce passé dans le bulletin municipal, personne ne s’est présenté pour le poste d’agent 
recenseur du 20 Janvier au 19 Février inclus. 
 
Mme BORAWSKI pourrait être recruté en plus de son contrat à la Mairie pour faire le recensement 
de la population. Elle serait employée en dehors de ses heures de travail et aurait une indemnité de 
700 € pour la période de recensement. 
 
2 – Changement de Grade ANTOINE 

M. ANTOINE devrait pouvoir changer de grade grâce à son ancienneté dans la commune. 
 
Nous attendons la confirmation du centre de gestion pour commencer les démarches dans ce sens. 
 
Le Conseil Municipal valide la possibilité de changement de grade de M. ANTOINE Jérôme. 
 
 
3 – Salle des Fêtes  

a. Sortie de secours 
 

L’issue de secours actuelle de la salle des fêtes sort dans une impasse, en effet elle sort sur la bâche à 
incendie qui est grillagé et fermé à clé. 
 
M. le Maire va se rapprocher des services de la sous-préfecture pour voir si nous pouvons déplacer la 
sortie de secours et créer une rampe pour celle-ci. 
 
Les trappes de la fosse septique doivent être changé par des plaques en fonte car elles sont 
actuellement en bois. 
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b. Ombrière parking SDF 

 
M. le Maire évoque l’idée de faire des ombrières avec des panneaux solaires sur le parking de la salle 
des fêtes. La piscine de vibrac en a équipé son parking. 
 
Le Conseil prévoit de faire une étude pour voir la faisabilité du projet en bois ou en IPN. L’idée de 
couvrir le côté sud de la toiture de la salle des fêtes et de créer une extension en préau est retenue 
par le Conseil Municipal. 
 
3 - Questions Diverses 

Il n’y a aucune aération au niveau de la chaufferie, il est prévu de créer une aération dans la porte et 
au plafond. 
 
La porte de la mairie s’ouvre mal, elle doit être dépanné dans la semaine. 
 
Il y‘ a toujours un problème de pigeon au niveau de l’église. Il est prévu de boucher les trous pour 
que les pigeons ne puissent plus renter et de faire nettoyer le clocher. En effet il y a des risques de 
maladies à cause de la population trop importantes de pigeons. 
 
Concernant le problème de surpopulation de chats aux Rosiers. Le propriétaire des chats en a donné 
une dizaine à sa fille et deux autres chats ont été capturé par un particulier et donnée à la SPA. 
 
Les élections présidentielles auront lieu les 10 et 24 Avril 2022. 
 
Les élections législatives auront lieu les 12 et 19 Juin 2022. 
 
        Fin de séance à 19h55 

 

 

 

Philippe MENNEGUERRE  Michel VIIGNERON   Line DUSSAULD 

 

 

Sébastien NAISSANT   Serge NICOU    Jean-Pierre VIAUD 

           Absent    

 

Yannick GARDRAT   Lucie DODIN    Bernard GAILLARD 
 

Absent Excusé              Absente Excusée 

 

  Cédric TEXIER    Maria TEN BRUMMELHUIS 

  


